

Egresó del Instituto Provincial de Bellas Artes como Profesor de Dibujo y Pintura. Entre 1983 y 1990 ha realizado en Santa Rosa, Casa de La Pampa en Buenos Aires, realicó y General Acha cinco muestras individuales y seis colectivas.

Sus premios más importantes son: Primer Premio Octavo Salón de Jóvenes Pintores, Bahía Blanca (1982); Gran Premio de Honor Salón Pampeano de Pintura (1983) y Mención "Alta Propaganda" Salón Pampeano de Pintura (1990). Obtuvo además, el Segundo Premio Mural Interior de la Cooperativa Popular de Electricidad. Desde 1986, se incorporó al Movimiento de Muralistas. Ejerce la docencia.